

37 personnes étaient présentes à notre Assemblée Générale et 89 étaient représentées en ayant envoyé leur pouvoir soit environ 37% d'adhérents.

Les activités de l'année 2021 ont été évidemment bien perturbées encore par la pandémie : la **fréquentation des permanences** est en baisse à Chartres, quasi nulle à Nogent-le-Rotrou ; elle se maintient à peu près à Dreux. Les ateliers ont été mis en sourdine. Certains cercles se sont lancés dans les ateliers en visio conférence mais nous n'avons pas sauté le pas.

Le salon des associations s'est tenu sur les trois sites : c'est une occasion de rencontres mais elles ne débouchent que très rarement sur des adhésions.

Le salon de la Mairie du XVème à Paris avait été déplacé de mars à novembre. La SGEL n'y a pas participé.

Le bulletin n'a pas souffert de la pandémie car le comité de rédaction travaille par internet. 50% d'entre vous a choisi la formule papier, 50% le PDF. Merci à Bernard Ozanne pour la composition, à Jean-Luc Geuffroy pour la mise en page des articles et à Nicole Proust qui recueille les articles, grapille les infos diverses et se charge des questions/réponses.

Nouveauté du site : une rubrique a vu le jour dans l'optique de donner du corps à vos recherches. C'est une base de données qui regroupe tous les articles parus dans le bulletin depuis le n°1.

En 2021, ce sont plus de 52 000 actes qui ont été édités sur **tables papier**.

La pandémie nous a forcés à inventer de nouvelles façons de garder contact. C'est ainsi qu'ont vu le jour : une **liste de discussion**, un **groupe Facebook** et une newsletter appelée « **Nouvelles** ». Dans le même ordre d'idée, la FFG a mis en place une plateforme internet sur laquelle la SGEL a un **stand virtuel**.

En novembre Monique et Marc Vandromme, Bernard Garnier et Véronique Billard nous ont représentés à une **exposition à Blois**.

Le rapport d'activité a été approuvé à l'unanimité.

Jacqueline Robbe, notre trésorière, a présenté le rapport financier et Jean-Claude Leprince, vérificateur aux comptes a confirmé les chiffres et donné quitus.

Le rapport financier a été approuvé à l'unanimité.

Le tiers sortant a été réélu à l'unanimité. Étaient concernés : Marc Vandromme, Claude Rebiffé, Loïc Martin, Marie-France Goussard, Jean-Luc Geuffroy, Didier Dubois et Soline Doret.

Les projets :

- Il apparaît que nos relevés et saisies sont déficitaires dans l'ouest du département. Il nous faut accentuer nos efforts dans ce domaine car ce déficit est préjudiciable lors de certains contacts de futurs adhérents.
- Reprise des ateliers mais en ciblant plus la formation.
- Réfléchir à une ouverture au virtuel (atelier en visio, etc...).
- Être présent dans les expos de cercles amis.
- Enrichir les lacunes et les actes notariés.
- Faire tourner notre expo.
- Étudier les propositions de partage de photos et de nouvelle expo.

L'Assemblée Générale s'est poursuivie par un apéritif et un repas, moment convivial apprécié.

L'après-midi, Jean-Francis Ressort nous a fait découvrir des célébrités méconnues d'Eure-et-Loir par le biais de la philatélie. La journée, bien remplie, s'est terminée vers 17 heures.

Soline DORET.



